

Ercros obtiene 85/100 en el cuestionario del Responsible Care



Ercros ha obtenido una puntuación de 85 sobre 100 en el cuestionario de autoevaluación del programa Responsible Care, puntuación superior a la obtenida en 2023, y al promedio de las empresas que han completado este cuestionario.

Con ello ha renovado la certificación RSE, empresa responsable, una iniciativa de la industria química mundial que, en España, promueve la Federación Empresarial de la Industria Química Española (Feique).

Este certificado, que se renueva cada dos años, garantiza el compromiso empresarial con la sostenibilidad y la responsabilidad social, y el cumplimiento de una serie de requisitos en materia de seguridad, salud y protección del medioambiente.

Ercros es una empresa de referencia en la aplicación del programa Responsible Care, al que está adherido desde 1994, una iniciativa voluntaria que ya se aplica en 580 empresas de más de 70 países de todo el mundo y que se basa en una visión integradora del legítimo desarrollo de la actividad productiva de las empresas químicas junto a la contribución de esta industria al bienestar social y al desarrollo sostenible.

Toda la información sobre el certificado Responsible Care, [aquí](#).

Barcelona, 7 de marzo de 2025